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Abstract (en)
Ceramic thermal coating is attached to a nickel-based superalloy substrate by an intermediate layer of aluminide of nickel and/or cobalt, containing
at least one platinum group metal such as platinum, palladium and ruthenium, and also containing, at least where it contacts the ceramic, at least
one other metal which promotes the formation of a layer of alpha -alumina. Also claimed is a piece of superalloy so coated.

Abstract (fr)
Le revêtement de barrière thermique pour substrat en superalliage utilisé notamment dans les turbomachines comportant un revêtement céramique
et une sous-couche interposée entre le substrat et la céramique, est caractérisé en ce que la sous-couche est composée d'un aluminiure de nickel
et/ou de cobalt contenant au moins un métal de la mine du platine et au moins un métal promoteur de la formation d'une couche d'oxyde constitué
de la variété allotropique α de l'alumine.
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